

Herbert Stöckl



## Gewerblicher Risiko- schutz!

**Explizit:**  
Herr Zeiler,  
was bringt  
einem Un-

ternehmen eine **professionelle Risikobewertung**?  
Glauben Sie, dass die gewerbliche Sicherheitsfachkraft dafür der richtige Ansprechpartner ist?

Rupert Zeiler



**Operativ:**  
ist die gewerbliche Sicherheitsfachkraft durch die laufende

Praxis sicher der **perfekte Ansprechpartner**. Denn spätestens seit Inkrafttreten des Unternehmensstrafgesetzes mit 1. 1. 2006 müssen Unternehmer glaubhaft machen, dass Sie ihre **Sorgfaltspflicht erfüllt** haben und zB die Baugrube gesichert wurde. Deshalb müssen sich zukünftig alle Unternehmer **präventiv und systematisch mit Risiko- und Gefahrenanalyse** bzw. Risikobewertungen beschäftigen. Die gewerbliche Sicherheitsfachkraft übernimmt einerseits den technischen Teil der Risikoanalyse und koordiniert andererseits mit **ihrem fundierten Fachwissen die optimale Abstimmung** der Versicherungsprodukte.

Infos: Tel. 0316/601-441 oder [wko.at/stmk/dienstleister](http://wko.at/stmk/dienstleister)



Die Dienstleister  
STEIERMARK